

Natures Harmony®

Racine de gingembre

Aide à soulager les
maaises digestifs

60 capsules

Usage recommandé : Aide à prévenir la nausée et les vomissements associés au mal des transports et/ou au mal de mer. Utilisé traditionnellement en phytothérapie pour aider à soulager les maaises/troubles digestifs dont le manque d'appétit, la nausée, les spasmes digestifs, l'indigestion, la dyspepsie, les coliques venteuses et, comme expectorant, pour aider à soulager la bronchite, la toux et le rhume.

Dose recommandée (adultes, adolescents, enfants de 6 ans et plus) : Pour un usage antinauséeux, prendre 1 à 4 capsules par jour. Prendre une seule dose trente minutes avant le début du voyage, puis à toutes les quatre heures au besoin. Pour les autres usages, prendre 1 à 6 capsules par jour.

Ingrédients médicinaux :

Chaque capsule contient :
Extrait de rhizome de gingembre
(*Zingiber officinale*) à 5:1
(500 mg en équivalent séché) 100 mg

Ingrédients non médicinaux : microcristalline cellulose, dioxyde de silicium, stéarate de magnésium, gélatine.

Information sur les risques : Consulter un praticien de soins de santé si les symptômes persistent ou s'aggravent.

Ce produit ne contient aucun ingrédient laitier, oeuf, gluten, crustacés, soya, sulfites, blé, ni colorants, arômes ou agents de conservation artificiels.

RANGER DANS UN ENDROIT FRAIS ET SEC.
TENIR HORS DE LA PORTÉE DES ENFANTS.

Recommended Use: Helps prevent nausea and vomiting associated with motion sickness and/or seasickness. Traditionally used in Herbal Medicine to help relieve digestive upsets/disturbances including lack of appetite, nausea, digestive spasms, indigestion, dyspepsia, flatulent colic, and as an expectorant to help relieve bronchitis, coughs and colds.

Recommended Dose (Adults, adolescents, children 6 years and older): For anti-nausea use, take 1 to 4 capsules per day. Take a single dose thirty minutes before travel and every four hours as necessary. For other uses, take 1 to 6 capsules per day.

Medicinal Ingredients:

Each capsule contains:
Ginger (*Zingiber officinale*)
rhizome 5:1 extract
(500 mg dried equivalent) 100 mg

Non-medicinal Ingredients: Microcrystalline cellulose, silicon dioxide, magnesium stearate, gelatin.

Risk Information: Consult a health care practitioner if symptoms persist or worsen. This product does not contain dairy, egg, gluten, shellfish, soy, sulfites, wheat, or artificial colours, flavours or preservatives.

STORE IN A COOL, DRY PLACE.
KEEP OUT OF REACH OF CHILDREN.

Natures Harmony®

Ginger Root

Helps Relieve
Digestive Upset

60 Capsules

Actual Size
Grandeur réelle

DO NOT USE IF SEAL UNDER CAP IS BROKEN.
NE PAS UTILISER SI L'OPERCULE INTÉRIEUR EST BRISÉ.
www.naturesharmony.com
1-877-929-2548



SunOpta Inc.
6 Commerce Crescent
Acton, ON L7J 2X3



A Proud Canadian Company
Une compagnie canadienne
fière de l'être.

